

Sólo 22 comunas aprobaron el plan establecido por ley

Punta Arenas lidera la acción climática municipal a nivel país

● La capital de Magallanes cuenta desde octubre de 2023 con un PACCC sólido, pionero y digno de replicar.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

El pasado 13 de junio se cumplió el plazo legal para que los municipios desarrollaran su Plan de Acción Comunal de Cambio Climático (PACCC), según lo establece la Ley Marco de Cambio Climático vigente desde junio de 2022. Sin embargo, sólo 22 comunas lograron aprobarlo, mientras que 323 aún están en proceso o no han iniciado su desarrollo.

Punta Arenas se ha destacado como pionera en esta materia, contando desde octubre de 2023 con un plan robusto en acción climática. Fue la

segunda municipalidad en el país en aprobar el PACCC y, debido a su liderazgo, la Fundación Konrad Adenauer la invitó a encabezar el seminario "Plan de Acción Comunal de Cambio Climático: La experiencia de Punta Arenas", realizado entre el 10 y 12 de junio en la Municipalidad de Las Condes, Región Metropolitana.

Durante el evento, Paulina Santis Jorquera, encargada de Sostenibilidad y Acción Climática de Punta Arenas, expuso la experiencia de la comuna en el desarrollo de su PACCC, además de impartir talleres sobre planificación y gestión para otros municipios.

Asimismo, la alcaldesa de Las Condes, Catalina San Martín, elogió el trabajo realizado por Punta Arenas y anunció su visita para conocer la implementación del plan en terreno.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, resaltó la importancia del liderazgo comunal en sostenibilidad y reafirmó el compromiso de la ciudad en continuar con iniciativas que reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero. Asimismo, señaló que el municipio seguirá en contacto con otras comunas para apoyarlas en la elaboración de sus PACCC, reforzando el rol de Punta Arenas como referente nacional en acción climática.

“

Resaltó la importancia del liderazgo comunal en sostenibilidad y reafirmó el compromiso de la ciudad en continuar con iniciativas que reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero”.

Claudio Radonich,
Alcalde de Punta Arenas.



Punta Arenas pionera en el desarrollo de PACCC a nivel nacional.